

JOURNÉE NATIONALE DE DÉPISTAGE DE L'ANÉVRISME DE L'AORTE ABDOMINALE

**Portes ouvertes - Jeudi 21 novembre 2013
de 9h00 à 16h00**

Le Groupe hospitalier Paris Saint-Joseph (GHPSJ), en collaboration avec la Société française de médecine vasculaire, propose une **journée de dépistage gratuite de l'anévrisme de l'aorte abdominale, 3^{ème} cause de mortalité d'origine cardiovasculaire.**

Pathologie silencieuse et mortelle, l'anévrisme de l'aorte abdominale (AAA) est une dilation d'un segment d'artère qui, en grossissant, peut se rompre.

Qui doit être dépisté ?

- **en priorité les hommes dès 50 ans** qui présentent des antécédents familiaux d'AAA ou dès 60 ans s'ils sont fumeurs ou anciens fumeurs ;
- **les femmes fumeuses à partir de 60 ans** et/ou hypertendues.

Aujourd'hui : Plus de 50% des patients atteints d'anévrisme de l'aorte abdominale ne sont pas diagnostiqués...

Jeudi 21 novembre de 9h00 à 16h00, les médecins du pôle cardio-neuro-vasculaire et métabolique du GHPSJ organisent :

- **un dépistage par détection échographique, simple, indolore, non invasif et non irradiant** durant moins de 5 minutes ;
- **des séances d'information sur les facteurs de risques de l'AAA, le suivi médical et en cas de risque de rupture, les voies de traitements chirurgicales ou endovasculaires.**

Le GHPSJ est spécialisé dans le traitement des anévrismes de l'aorte abdominale et plus particulièrement dans l'implantation des endoprothèses aortiques.

**Groupe hospitalier Paris Saint-Joseph
Plateau des explorations fonctionnelles
Galerie Saint Jean - Porte 2 - Niveau G**

185, rue Raymond Losserand Paris 14^{ème} - métro Plaisance - bus 62